



**5 Pièces**

**100 m<sup>2</sup>**

**Réf. PP7-285**

**1 600 000 €**

**Paris 9<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75009)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

EXCLUSIVITE - Paris IX - Entre la place Saint- Georges et l'église d'Estienne d'Orves, au sein d'un immeuble de bon standing, un appartement ou bureaux d'environ 100m2 au 2ème étage par ascenseur bénéficiant de la commercialité. Il se compose d'une entrée, d'un grand salon ou bureau, d'une salle à manger ou deuxième bureau, deux chambres ou deux bureaux supplémentaires, d'un cabinet de toilettes invités. En annexe, une grande cave en sous-sol complète ce bien. Expert de l'immobilier de luxe - Paris

EXCLUSIVITY - Paris IX - Between Place Saint-Georges and the church of Estienne d'Orves, in a good standing building, an apartment or offices of approximately 100m2 on the 2nd floor by elevator benefiting from commerciality. It consists of an entrance, a large living room or office, a dining room or second office, two additional bedrooms or two offices, a guest toilet. In the annex, a large cellar in the basement completes this property. Luxury real estate expert - Paris

**PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

26 avenue Trudaine - 75009 PARIS 9EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

